

Startschuss ins Berufsleben: 11 neue Auszubildende bei Strube

Für elf junge Auszubildende begann am 1. August 2019 der „Ernst des Lebens“. Sie starteten ihre Ausbildung beim Saatzuchtunternehmen Strube.

Drei Jahre lang werden die neuen Auszubildenden verschiedenste Bereiche und Abteilungen im Unternehmen kennenlernen, um zu erfolgreichen Pflanzentechnologen, Industriekaufleuten, IT-Systemelektronikern, Fachinformatikern für Anwendungsentwicklung und Lagerlogistikern ausgebildet zu werden.

An ihrem ersten Tag lernten die neuen Azubis das Unternehmen und ihre Mitauszubildenden genauer kennen. Nachdem ihnen das gesamte Betriebsgelände gezeigt wurde, ging es in die einzelnen Abteilungen. Schnell verflogen die anfängliche Aufregung und Nervosität: „Wir wurden von allen sehr herzlich aufgenommen. Meine erste Abteilung ist die Logistik, in der ich schon in die ersten Aufgabenbereiche eingearbeitet werde. Ich freue mich auf die kommenden Wochen und die anderen Abteilungen die ich noch durchlaufen werde.“, erklärt Max Schnalke aus Schöningen, der in den kommenden Jahren zum Industriekaufmann ausgebildet wird.

Den erfolgreichsten Absolventen stellt Strube nach der Ausbildung eine Festanstellung in Aussicht. Dank hervorragender Leistungen wurden in 2019 sogar alle ehemaligen Auszubildenden übernommen. Interessenten können sich ab sofort bis November für das kommende Ausbildungsjahr bewerben.

[Unsere Ausbildungsangebote](#)



Strube D&S GmbH)

Am 1. August 2019 fiel für die neuen Auszubildenden der Startschuss in das Berufsleben. (Foto: